

Primeras canastas

Escuela de Baloncesto local
El Ermua Basket y el AMPA del colegio San Pelayo, con la ayuda de la Federación Vizcaína, sientan los cimientos de un baloncesto local de base



AINHOA LASUEN

Los entrenamientos se desarrollan martes y jueves en dos horarios diferentes. A.I.

La creación de una Escuela de Baloncesto Base era una meta perseguida durante años por el Ermua Basket. Si bien el baloncesto adulto ha sido un campo en el que la villa ha sufrido vaivenes en su participación, el impulso de este deporte en su modalidad escolar se resistía a afianzarse en el panorama deportivo ermuarra. Ha sido esta temporada cuando se han conjugado los elementos y los impulsos, tanto locales como provinciales, para conseguir poner los cimientos del basket base en la villa. Además, con éxito, ya que el club de baloncesto ermuarra cuenta en la actualidad con 35 niños y niñas, nacidos desde 2011 hasta 2008, que se han sumado al proyecto de generar la Escuela de Baloncesto.

Así, la cancha del complejo deportivo Betiondo ha desempolvado sus canastas para los entrenamientos que ya se han organizado en dos grupos. Los martes y jueves de 17.30 a 18.30 y de 18.30 a 19.30 horas, estos jóvenes ermuarra aprenden las ba-

ses del baloncesto.

Tras muchos intentos sin éxito de ediciones anteriores, hace dos años el presidente del Ermua Basket, Miguel Ángel Sánchez, y uno de los responsables del AMPA del colegio San Pelayo, Raúl Pelayo, acudieron a la Federación Vizcaína de Baloncesto para plantear su interés de impulsar el baloncesto base en Ermua. «Con la pandemia el proyecto se había quedado parado, pero con la ayuda de Ina Mendibe (expresidente del Tabira y promotor de un nuevo proyecto para impulsar el baloncesto escolar en Bizkaia) hemos conseguido retomarlo al comienzo de esta temporada», explican desde el club local.

«Desde la Federación nos ofrecen formación para las familias y los entrenadores, con lo que el proyecto ya está en marcha», exponen con esperanza sus promotores del club. Además, su objetivo es «tratar de gestionarlo reuniendo a todas las AMPAS de los centros educativos locales, para trabajar en coordinación con ellas», aclara Pelayo.

En la actualidad, la intención es «no entrar en competición durante esta temporada, para que los niños y niñas puedan aprender las nociones básicas del baloncesto. Aunque trataremos de organizar algún amistoso durante para que vayan probándose».

El éxito de participación obtenido permite a sus promotores ganar esperanzas y fijarse el objetivo de «que en unos años tengamos en Ermua un baloncesto escolar consolidado».

Con apoyo de la Federación

La ayuda de la Federación vizcaína ha sido imprescindible en el arranque del proyecto. «Hemos comenzado con sus entrenadores y en este momento ya tenemos entrenadores locales, que además cuentan con el apoyo de la formación que les ofrece la federación», exponen.

De hecho, los intereses de estos ermuarra han confluído con el proyecto de la Federación Vizcaína para impulsar el deporte escolar donde se ha detectado su carencia. Ina Mendibe manifiesta

que «desde la federación habíamos detectado esa carencia de niños y niñas en ciertas zonas. Hicimos una especie de 'geobasket' con un análisis por áreas, analizando por qué no había oferta». «Ahora con los promotores de Ermua vamos a trabajar echándoles una mano para que lo pongan en marcha. Ayudarles a poner unos bonitos cimientos y posteriormente estaremos para asesorarles en esa educación en valores a través del baloncesto». «Al proyecto también ha contribuido que la respuesta institucional local ha sido muy positiva e inmediatamente se han puesto a nuestra disposición las infraestructuras deportivas municipales», concluye Mendibe.

Contacto

Mientras tanto, las personas que deseen más información sobre este nuevo proyecto de baloncesto base pueden ponerse en contacto con el correo electrónico ermubasket@gmail.com o a través de whatsapp en el teléfono 629 329 464.

Mikel Losada, galardonado como mejor actor en los primeros Premios teatrales Urregin

A. LASUEN

ERMUA. El intérprete ermuarra Mikel Losada ha recibido el galardón al mejor actor en los Premios Urregin. La semana pasada se entregaron los primeros galardones Urregin al teatro vasco en los que Losada obtuvo este reconocimiento por su trabajo en la obra de Fernando Fernán Gómez 'Viaje a ninguna parte', dirigida por Ramón Barea.

El premio al actor ermuarra le ha sido concedido por su interpretación, entre otras, del nieto de Don Arturo, Carlitos Galván, en la obra que, a su vez, fue premiada como la mejor producción del teatro vasco. Además, el reconocimiento a Losada y al montaje se ve reforzado por el hecho de que su compañera de reparto Itziar Lazkano fuera premiada por su trayectoria de 41 años de profesión sobre las tablas.



Mikel Losada con el premio. e.c.

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Maixabel	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 8.30	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: 15.00.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: 15.30.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).	

DEBA



La presentación se llevará a cabo en el Palacio Aguirre. ANDER SALEGI

Hirukide se presentará a los debarras el jueves en el Salón de Espejos del Palacio Aguirre

La Federación de Familias Numerosas de Euskadi realizará una sesión informativa a partir de las 18.30 horas

ANDER SALEGI

DEBA. Hirukide convoca a las familias numerosas de Deba y municipios limítrofes para presentarles su labor, las ayudas existentes para este colectivo y conocer sus necesidades

Este jueves 14 octubre, la Federación de Familias Numerosas de Euskadi realizará una sesión informativa para las familias numerosas de la localidad y municipios cercanos. Será a las 18.30 horas en Salón de Espejos del Palacio Aguirre y también podrán seguirla a través de la plataforma Zoom las personas que no puedan acudir. Para seguir la video-presentación vía Zoom hay que solicitar el enlace a través del correo electrónico hirukide@hirukide.com

Esta presentación constituye una gran ocasión, tanto para conocer los servicios y actividades de la federación, como para recibir información detallada de las ayudas y bonificaciones públicas del colectivo, así como para que las familias trasladen las sugerencias y reclamaciones que tengan.

Dentro de la presentación, se explicarán las novedades que estos últimos años se han dado para

este colectivo y que muchas familias numerosas desconocen. Entre ellas, destacan por su importancia:

Bono social eléctrico y térmico

Desde el año 2019 existe el llamado bono térmico; una ayuda del Gobierno estatal a ciertos colectivos para los gastos de calefacción, entre los que están las familias numerosas acogidas al Bono Social de la Luz. Esta ayuda se aplica de oficio, sin necesidad de solicitarla previamente, no así el bono eléctrico, que sí hay que solicitarlo. La petición y aplicación de ambos bonos ha suscitado muchas dudas, que trataremos de solventar en la presentación.

Un año más, los miembros de familia numerosa que vayan a obtener el DNI o pasaporte, lo podrán hacer de forma gratuita, no teniendo que abonar las correspondientes tasas de expedición de estos documentos oficiales.

En el año 2015 entró en vigor la

Hirukide es una ONG cuyo objetivo es defender los derechos del colectivo de familias numerosas

Está integrada por más de 8.300 familias numerosas (en torno a 43.000 socios)

ampliación de la condición legal de familia numerosa, por la cual las familias mantienen el título hasta que el menor de los hijos/as cumple la edad legal establecida (21 años o 26, si continúa con sus estudios o formación). Los hijos/as mayores que vayan cumpliendo esta edad máxima requerida saldrán del título, pero el resto de la familia conservará la condición de numerosa, hasta que el menor la cumpla.

Hirukide es una ONG declarada desde el año 2002 Entidad de Utilidad Pública por el Gobierno Vasco, cuyo objetivo es defender los derechos del colectivo de familias numerosas en todos los ámbitos de la vida política, institucional, social, mediática y empresarial.

Está integrada por más de 8.300 familias numerosas (en torno a 43.000 socios), una asociación en la que los únicos requisitos necesarios para asociarse es estar en posesión del Título de Familia Numerosa o haberlo estado y residir en la Comunidad Autónoma de Euskadi. En la actualidad, cerca de un 25% de las familias numerosas que poseen el título en vigor están agrupadas en Hirukide.

Autobús Real Sociedad

Mañana de 19.00 a 21.00 horas en el bar Zalburdi se pondrá a la venta el ticket del autobús para acudir el sábado a ver el partido de liga de la Real Sociedad contra el Mallorca.

ERMUA

El Ayuntamiento otorgará 90.000 euros en ayudas al sector hostelero de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua relanza por segundo año consecutivo las ayudas extraordinarias para el sector hostelero del municipio. Se han dispuesto una partida presupuestaria de 90.000 euros para «minimizar el impacto» que las medidas adoptadas ante el Covid-19 haya tenido en los establecimientos de hostelería locales.

Las ayudas están dirigidas a personas físicas, trabajadoras por cuenta propia o autónomas, o personas jurídicas/empresas con menos de 50 trabajadores, que sean titulares de negocios de hostelería en Ermua y se hayan visto afectadas por las medidas establecidas durante la pandemia.

El Ayuntamiento subvencionará con hasta 900 euros a cada establecimiento, para que puedan hacer frente a las dificul-

tades ocasionadas por la situación de emergencia sanitaria.

La convocatoria está abierta hasta el 22 de octubre, y las personas interesadas que cumplan los requisitos establecidos en las bases deberán cumplimentar la solicitud por vías telemáticas, a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Ermua.

Cuando la persona solicitante sea una persona física, podrá presentar la solicitud de forma presencial en la oficina Abiapuntu, de lunes a viernes de 08.00 a 15.00 horas. Una vez recabada toda la información necesaria, el abono de la subvención a las personas beneficiarias se realizará en un único pago tras la concesión y aceptación de la misma.

Estas ayudas están enmarcadas en el II Plan Ermua Aurrera, cuyo objetivo es paliar las consecuencias económicas y sociales provocadas por la pandemia.

ONDARROA

El grupo Cobra ofrecerá un concierto en Ondarroa, tras cuatro años de parón

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El grupo formado por David González (bajo de Berri Txarrak), Josu Luengo (guitarra de Evirus 69), Haritz Lete (batería de Kokein y voz de Cobra) y Ekain Elorza (batería de Morgan) actuará el 24 de octubre, a las 19:00 horas, en Beikozini de Ondarroa, dentro del Fyre Tour. Las entradas se pueden adquirir por Internet (10 euros más gastos de gestión). En caso de no completarse el aforo, se podrán adquirir en taquilla el mismo día (12 euros).

Después de cuatro años de parón, la banda de rock-metal publicó en 2020 'FYRE' con el que exploran nuevas sonoridades incorporando un nuevo estilo al grupo. Además del fuego, 'Fyre' significa hasta cuatro, siendo este nuevo disco el cuarto. Pero el elemento principal es el fuego, para poder crear con energía ese nuevo trabajo de diez canciones que saldrá a la venta.

Victoria del Aurrera

El Aurrera no deja de sorprender a su afición esta tempora-

da. Cosechó otra nueva victoria, fuera de su feudo, y ya es la tercera de la temporada. Hay que tener en cuenta que sólo ha obtenido una victoria en Zaldupe, con lo que las tres victorias fuera le han llevado a ocupar el séptimo puesto, con 12 puntos, protagonizando un inicio en Tercera inédito, frente a otros años en los que se afrontaba la liga en puestos de descenso.

Además, la victoria contra el Amurrio se tejió después de disputar un partido bronco, en el que dos jugadores del Amurrio fueron expulsados, junto a un auxiliar del equipo alavés. Seis jugadores locales fueron amonestados por 3 del Aurrera. Los rojillos dieron la vuelta al marcador, una vez que los locales se adelantaron en el minuto 20. Después, los de Ondarroa empataron con un gol de Ibón Barturen. Ya con un jugador más, vino el gol de la victoria de López Vitorres, en el minuto 78. Después llegaron las protestas de los jugadores y auxiliares del Amurrio al término del encuentro que condujeron a las expulsiones.